



HEMEROTECA > 04/02/2006 >

Irán a los tribunales si el alcalde de Orgaz «se sigue burlando de los funcionarios»

ABC

TOLEDO. El sindicato CSI-CSIF ha afirmado que no descarta denunciar al alcalde de Orgaz, el socialista Lucas Sánchez Calvo, ante el tribunal de Castilla-La Mancha «si se sigue burlando» de los funcionarios municipales «de forma reiterada durante ocho años» para el desarrollo del convenio laboral.

El sindicato explicó ayer en un comunicado que ya ha denunciado la actitud del alcalde ante la defensora del Pueblo, Henar Merino; la Consejería de Administraciones Públicas y la Delegación de Trabajo de la Junta.

CSI-CSIF señala que, durante los pasados ocho años, Sánchez no ha presentado el convenio en materia laboral, por lo que el sindicato sostiene que ha incumplido la normativa legal y ha mentado.